

TIENE RECONOCIDA TRAYECTORIA EN EL SERVICIO PÚBLICO

Exseremi de Vivienda y Urbanismo Gonzalo Montero inscribe su candidatura al CORE

Opciones. Su partido Renovación Nacional, lo sondeó para ser candidato a gobernador regional, aceptando el desafío de llegar al Consejo Regional del Maule.

TALCA. Con una vasta trayectoria en el servicio público, el exseremi de Vivienda y Urbanismo del Maule, Gonzalo Montero, inscribió su candidatura a consejero regional por la provincia de Talca, en miras a las elecciones de octubre.

Montero es ingeniero comercial de la Universidad de Talca, y cuenta con pasantías de estudios en la HES School of Business de Amsterdam y diploma de Gestión de Políticas Sociales de la Universidad de Concepción.

Su partido Renovación Nacional, lo sondeó para ser candidato a gobernador regional, aceptando el desafío de llegar al Consejo Regional.

"Creo que la vida no se construye en base a individualismos y proyectos propios, soy parte de un equipo, y de un proyecto comunitario, que coordinadamente trabajamos con Juan Carlos Díaz, como candidato a alcalde y personalmente asumiré el desafío de ser candidato a CORE por la provincia de Talca. Los tiempos de Dios



Gonzalo Montero es ingeniero comercial de la Universidad de Talca, y cuenta con pasantías de estudios en la HES School of Business de Amsterdam.

son únicos, y me siento preparado para asumir grandes desafíos hoy y a futuro", señala.

VISIÓN

A juicio del candidato, el Maule tiene un potencial tremendo,

pero si hay que crear bases sólidas para ese desarrollo. "Sin seguridad no hay desarrollo que se sostenga. Hay que generar planes maestros de seguridad, un apoyo contundente en la conservación de nuestra calles y veredas. En salud preparar profesionales especialistas es clave, y en vivienda hay que asumir el déficit, en ese sentido el Gore debe tener un rol preponderante, personalmente, como seremi de vivienda, impulsé el financiamiento de proyectos rurales desde el gobierno regional, y creo que eso debe fortalecer", puntualiza.

Montero agregó que "es necesario mejorar las condiciones en la ruralidad, fomentar el emprendimiento y el turismo, y no abandonar a los agricultores quienes son la principal actividad económica de la región".

TRAYECTORIA

Gonzalo Montero comenzó su vida laboral como auditor de

Aguas Andinas en Santiago, y en forma posterior se inicia en el servicio público, comenzando en Maule, como director comunal de Salud. En el primer Gobierno de Sebastián Piñera, asumió la dirección del Injuy, y luego como gobernador de la provincia de Talca.

También cumplió funciones profesionales en Río Claro y posteriormente en Talca, donde se desempeñó como director de Salud y de Desarrollo Comunitario.

En el segundo Gobierno del Presidente Piñera, cumplió funciones como seremi de Vivienda, destacando el desarrollo de importantes obras, como el icónico proyecto de remodelación del Parque Río Claro.

Actualmente, se desempeña como coordinador de Programas Sociales en la Municipalidad de Talca, trabajando con las organizaciones sociales para acercar los servicios y programas municipales a la comunidad.